



稜南の風

校訓(稜南魂スピリット): 自主 感動 創造
学校教育目標:
「郷土・学校・自分に誇りを持ち、心豊かで、賢く、たくましい生徒の育成～“稜南の風”を地域に届けよう～」

令和5年1月13日(金)発行
文責: 校長 倉田 斉

新たな年に希望をつなぐ

令和5年の幕開けです。今年も着実に稜南中学校を前進させ「稜南の風」を吹かせていきたいと思っておりますので、どうぞ引き続きご協力いただきますよう、お願い申し上げます。



3年 若松優羽さんの作品

稜南中学校長 倉田 斉

1月10日(火)に行われた始業式では、各学年の代表者が、今年の抱負を述べました。1年代表 愛甲怜生さんは「勉強とサッカーの両立のことや挨拶や無言掃除について」、2年代表 糸田龍輝さんは「冬休みに実践した規則正しい生活や体を動かすこと」、3学期を3年生のゼロ学期ととらえることについて、3年代表の野上結愛さんは「互いに助け合いながら受験を乗り切ることや健康管理の大切さについて」

発表しました。皆しっかりとした言葉で、堂々とした発表ぶりでした。すべての稜南中生が、今の新鮮な気持ちを忘れずに、日々の生活を送ってほしいと思います。



熊日学童スケッチ展入賞

第76回を迎えた熊日学童スケッチ展に、本校から美術部を中心として多くの作品が入賞しました。特に、地賞と奨励賞の作品については、1月5日(木)～9日(月)に熊本市中央区千葉城町の県立美術館分館に展示されました。

これからも、「美」を愛でる心を大切にしながら、技能を伸ばし、名作をたくさん生み出してほしいと思います。

それでは入賞者を紹介します。

地賞

吉田弥憲さん(1年)

奨励賞

鬼塚綾音さん(1年)

松岡実夢さん(2年)

野上結愛さん(3年)

大仁田悠那さん(リ)

佳作

1年 藤岡 純さん

福丸天羽さん

2年 引地 慶さん

3年 山本心優さん



地賞 吉田弥憲さんの作品

1年 藤岡 純さん 栗野日知さん 原田紗弥加さん

福丸天羽さん

2年 引地 慶さん 藤澤希咲さん

3年 山本心優さん 濱洲みずきさん

ソフトテニス全国大会へ



第33回都道府県対抗 全日本中学生ソフトテニス大会出場!
熊本県選抜チーム 2年 桑原ゆかり
期日:令和5年3月26日(日)～28日(火) 場所:伊勢市市営庭球場・サンアリーナ・三重県営体育館(三重県伊勢市)
第37回九州ジュニア選抜インドアソフトテニス大会出場!
女子個人戦 2年 桑原ゆかり・小林小登音
期日:令和4年12月26日(月) 場所:パークドーム熊本

1月26日(月)に熊本市のパークドームで行われた「九州ジュニア選抜インドアソフトテニス大会」女子個人戦に、2年の桑原ゆかりさんと小林小登音さんが熊本県代表として出場することができました。

また、桑原ゆかりさんは、3月26日～28日に三重県伊勢市で行われる「都道府県対抗全日本中学生ソフトテニス大会」に県選抜チームとして出場することが決まりました。全国大会でぜひ稜南の風を吹かせてほしいと思います。

皆様の善意に感謝します!

本校のボランティア委員会では、地域の皆さんのご協力をいただきながら、ペットボトルキャップの回収を行い、141kgが集まりました。世界には、不治の病に苦しむ子供たちが数え切れないくらいおり、ペットボトルのキャップをお金に換えて購入したワクチンをその子供たちに接種することで命が救われます。ちなみに、ワクチン1本分に相当するキャップの個数は、ポリオ:500個、風疹:1800個、マラリア500個、結核500個だそうです。



地域の皆さん

キャップの収集にご協力いただいた、地域の皆さん、本当にありがとうございました。

また、併せて「赤い羽根共同募金」も行ったところ、13,333円の収益がありました。このお金は全額共同募金会に届けました。皆様の善意、温かい心に感謝いたします。

正門の花畑の整備ありがとうございました。

1月14日(土)～15日(日)に、鈍落PTA会長、柴田副会長はじめ、保護者・地域の山下さん、谷口さん、岡本さん、中村さん、川峰さんで、正門右側の花畑の整備及び花植えをさせていただきました。今回植えられた花は、パンジー、ビオラ、キンセンカ、菜の花の4種類です。春になって開花して、生徒や地域の皆さんの目を楽しませてくれることでしょうか。寒い中に作業していただいた皆さん、ありがとうございました。

